Münsterländische Volkszeitung vom 11.09.2021

Endlich mal wieder feiern!

Sommerfest in der Seniorenresidenz am Kardinal-Galen-Ring

Endlich mal wieder feiern!



Zusammen mit den Mitarbeitenden wurde beim ersten Sommerfest seit Langem gesungen und geschunkelt.

Kardinal-Galen-Ring. Bei gutem Wetter waren alle bester Dienstes und vielem mehr.

Dienstes und vielem mehr.

Dafür bekam die Küche ein
Die Bewohner schunkelten großes Lob. Alles in allem das erste richtige Fest seit und sangen ausgelassen zu- war es ein rundum gelungelanger Zeit.

RHEINE. "O'zapft is!", hieß es Es gab ein tolles Programm tenden. Kuchen, Currywurst am vergangenen Samstag mit musikalischen Einlagen mit hausgemachter Soße, beim Sommerfest in der Almit den "Bayrischen Acht" Pommes frites und Köstlichloheim-Seniorenresidenz am aus Neuenkirchen, mit einem keiten vom Grill sorgten für

sammen mit den Mitarbei- nes Sommerfest.